

# CORTON-CHARLEMAGNE GRAND CRU 2023



L'habit doré de l'empereur du chardonnay tire sur un vert explosif. Au nez, le vétiver explose comme frotté dans le verre ! Sa trame est verticale, froide et fait allégeance à son origine par sa salivation qui traîne en longueur. Impérial en un mot.

**Cépage :** Chardonnay

**Date de plantation :** 1989 - 2013

**Surface :** 0,19 hectare

**Géologie / Exposition :** Parcelle située dans le lieu dit « Les Languettes » sur la commune d'Aloxe Corton, la parcelle est exposé sud-est, sur un terroir argilo calcaire à dominante argileuse.

**Mode de vinification et d'élevage :** Élevage en fûts dont 25% de fûts neufs, pendant 14 à 16 mois.

---

The golden robe of the Chardonnay emperor turns an explosive green. On the nose, the vetiver explodes as if rubbed in the glass! Its structure is vertical and cold, and its lingering salivation pledges allegiance to its origin. Imperial in a word.

**Grape variety :** Chardonnay

**Planting date :** 1989 - 2013

**Surface :** 0,19 hectare

**Geology / Exposure :** This parcel is located in the area known as «Les Languettes» in the commune of Aloxe Corton. It faces south-east, on a clay-limestone terroir with a predominance of clay.

**Method of vinification and ageing :** Aged in barrels, 25% of which are new, for 14 to 16 months.

